

Reportaje

La Ruta de la Pasión Calatrava desveló los pormenores de la Semana Santa 2010, en un acto emotivo en el que el claro protagonista fue la representación aldeana del Prendimiento de Jesucristo, que emocionó a los centenares de asistentes a la Casa de la Música de Aldea del Rey. Al acto asistieron representantes de los 10 municipios incluidos en la Ruta, así como la delegada provincial de Cultura, Carmen Teresa Olmedo.

"Un acto emblemático y tradicional emprendido por la Asociación para el Desarrollo Campo de Calatrava que cristalizó con la declaración de Interés Turístico Regional. Sin duda muestra la singularidad del Campo de Calatrava", aseguró la delegada provincial de Cultura. "Hablar de la Semana Santa del Campo de Calatrava es sinónimo de armoas dramatizaciones únicas", añadió Olmedo.

Por su parte, el presidente de la Asociación para el Desarrollo Campo de Calatrava incidió en "el proyecto común que supone esta Ruta de la Pasión en la que los municipios integrantes forman una gran familia". "La especial característica de la Semana Santa del Campo de Calatrava reside en el respeto de las tradiciones y fervor religioso propio de cada uno de los municipios", concluyó. Miguel Morales, alcalde de Aldea del Rey, aprovechó su intervención para hablar de los municipios que integran esta Ruta de la Pasión Campo de Calatrava, así como señalar "la importancia del Prendimiento de Jesucristo aldeano para la Semana Santa del Campo de Calatrava".

El acto, presentado por periodista Ángeles Sánchez, editora de "Castilla-La Mancha en vivo", comenzó con la actuación de la Banda Municipal de Aldea del Rey y algunos de sus temas tradicionales de la Semana Santa. Tras las intervenciones de Miguel Morales, Román Rivero y Carmen Teresa Olmedo tuvo lugar el momento álgido de la noche con la representación del Prendimiento de Jesucristo, una de las claves de la Pasión en Aldea del Rey y en el Campo de Calatrava.

La representación de la triple afirmación que Jesucristo dio al ejército de Poncio Pilato, en el Huerto de los Olivos fue representada por la Hermandad del Prendimiento de Aldea del Rey.



Aldea del Rey acogió este año la presentación de la Ruta



La Ruta de la Pasión Calatrava, de la cual forma parte el municipio de Pozuelo de Calatrava, cumple su tercer año desde que fuese declarada de Interés Turístico Regional, aunando tradiciones comunes que se remontan en el tiempo. Cerca de 20.000 cofrades de 50 Hermandades del Campo de Calatrava se comprometen en este evento que trasciende el ámbito religioso para escribir una de las páginas más sentidas de la cultura del Campo de Calatrava. La originalidad de esta Semana Santa en la comarca, respecto a otras manifestaciones religiosas y culturales semanasanteras, proviene fundamentalmente de su carácter escénico, de la intervención de los Armoas, del ritmo diario y de la unión entre lo sacro y lo profano en un todo integral.

Pozoleño

Boletín de suscripción

12 EDICIONES POR 20 EUROS

Nombre: _____

CIF/DNI: _____

Dirección: _____

C. Postal: _____

Población: _____

Teléfono: _____

 DOMICILIACIÓN BANCARIA:

Banco/Caja: _____

N° Entidad: _____ N° Oficina: _____

N° D. C.: _____ N° Cuenta: _____

 INGRESO EN CUENTA: Caja Castilla-La Mancha

N° DE CTA: 2105 - 2046 - 07 - 1242001591 (adjuntar comprobante del ingreso)

Grupo de Comunicación Oretania
C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB - 13500 Puertollano
Teléfono y fax: 926 428893 - Móvil: 620 429624
suscripciones@oretania.es



Pozoleño el periódico de Pozuelo de Calatrava

Depósito Legal

CR-524-2008

Director: Julio Criado García

Redactor Jefe: Paco Acero

Redacción: Diego Rodríguez, Roberto García-Mingüillán de Gregorio,
María Jesús Criado Gallego, Ana Belén Henales, Rhodelinda Julián
Colaboraciones: José González Ortiz, Esteban Sánchez, Elías Zamora,

E.R.F., Antonio Carmona, Ramón Aguirre

Maquetación: Grupo de Comunicación Oretania

Diseño Gráfico: Rubén Cascado Montes

Fotografía: Julio Criado Gallego, Anastasio Ciudad, Esteban Sánchez,
Diego Rodríguez

Gerencia: Julio Criado García

Publicidad: Grupo de Comunicación Oretania Tfno: 620 429 624

Oretania de Información Local nº: 427

Grupo de Comunicación Oretania

C/ Alejandro Prieto, 4 - 2ºB - 13500 Puertollano

Teléfono y fax: 926 428893 - Móvil: 620 429624

redaccion@oretania.es - www.oretania.es

